
 

 

  

DELIBERAZIONE ADOTTATA DAL CONSIGLIO MUNICIPALE  

    NELLA SEDUTA PUBBLICA DI PRIMA CONVOCAZIONE DEL  11/12/2023 

 

ATTO N.  6 
 

Argomento n. 95° 
  

Espressione di parere ai sensi parere artt. 59, comma 1, lettera a), Regolamento per il 

Decentramento e la Partecipazione Municipale e 19 Regolamento di Contabilità in merito ai 

“Documenti previsionali e programmatici 2024-2026” 

 
Presiede: Il Presidente del Municipio : Sig. BARBAZZA GUIDO  

            Sostituito nel corso della seduta dal Vicepresidente RICCARDO SATRAGNO 

 

Risultano presenti i Sigg.ri Consiglieri: 

 

1 BOCCANFUSO TOMMASO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 11 FRULIO MATTEO PARTITO DEMOCRATICO  

2 BONI ALESSIO LISTA ROSSO VERDE 12 GUANELLA ANNALISA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

3 BOZZO LUCA LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 13 MILETTA COSSA PEPPINO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

4 CAMPOBASSO MARIA RITA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 14 MUSSO FULVIA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

5 CHIAROTTI CLAUDIO PARTITO DEMOCRATICO  15 PERNO GAETANO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

6 CORRONCA MICHELA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 16 QUARTINO FABIO 
GENOVA CIVICA ARIEL DELLO 

STROLOGO SINDACO 

7 DE LUIGI STEFANO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 
17 REBORA DANIELE MOVIMENTO CINQUE STELLE 

8 DRAMIS STEFANO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 18 SAMMARCO ANIELLO 
FORZA ITALIA BERLUSCONI BUCCI 

SINDACO 

9 DURANTE MARCO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 19 SATRAGNO RICCARDO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 

10 FERRANDO ROBERTO PARTITO DEMOCRATICO  20 VALLARINO SIMONA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

 

Assenti: n. 4 (ANGLANA FLAVIO, BRUZZONE LUNA, FALVO LUCA, IACONO LAURA,) 

Di cui giustificati: n. 4 (ANGLANA FLAVIO, BRUZZONE LUNA, FALVO LUCA, IACONO LAURA)  

 

Intervenuti dopo l'appello: 2 (MUSSO FULVIA Arg.95, REBORA DANIELE Arg.95) 

 

Usciti prima del termine della seduta: n. 3 (BARBAZZA GUIDO, FRULIO MATTEO, QUARTINO FABIO Arg.95) 

 

Assenti alla votazione dell’atto deliberativo: n.4 (BONI ALESSIO, CHIAROTTI CLAUDIO, FERRANDO ROBERTO, REBORA DANIELE) 

 

E' presente TPO Responsabile Area Amm.va - Organi Istituzionali Dott.ssa Daniela Somaglia  

Assistono: Segreteria Organi Istituzionali Dott.ssa Elisa Roggerone – Sig.ra Andreina Bruzzone 

 

Nominati scrutatori i Consiglieri: Boccanfuso, Bozzo, Frulio (sostituito nel corso della seduta dal 

Consigliere Perno) 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 
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Il Presidente del Municipio, Ing. Guido Barbazza pone in discussione la proposta di Giunta n. 2 

del 06/12/2023   nel testo di seguito riportato: 

 
Su proposta del Presidente del Municipio, Ing.  Guido Barbazza: 
 
Visto il vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione del 
Consiglio Comunale n. 6 del 6 febbraio 2007 e s.m.i.; 
 
Vista la nota prot. n. 566965 del 30/11/2023 con la quale l'Assessorato al Bilancio richiede 
al Municipio il parere obbligatorio di competenza ai sensi dell’articolo 19 del vigente 
regolamento di Contabilità in merito ai “Documenti previsionali e programmatici 2024-
2026” 
 
Tenuto conto che la Commissione Municipale Permanente II all' uopo convocata in data 
06/12/2023 alla presenza dei tecnici della Direzione Servizi Finanziari, per meglio 
approfondire l’argomento ha rilevato quanto segue: 
 
La Commissione prende atto della relazione dei tecnici intervenuti e delle osservazioni 

fatte da consiglieri e commissari. Dopo ampia discussione i Commissari di minoranza si 

riserveranno di esprimere maggiori valutazioni in ambito consiliare. In particolare, 

puntualizzano le questioni inerenti la manutenzione dei cimiteri, i fondi Pinqua ed 

esprimono perplessità per la presenza nel Piano Triennale di un progetto relativo ad una 

fontana in Largo Calasetta. 

 

Visto il parere di regolarità tecnica, rilasciato ai sensi articoli 49 e 147 bis, primo comma 
del decreto legislativo n. 267/2000 e s.m.i. (T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Enti 
Locali), articolo 54, comma 1 Regolamento per il decentramento e la partecipazione 
municipale rilasciato dal Direttore del Municipio VII Ponente Dott. Canepa Alessio. 
 

LA GIUNTA DEL MUNICIPIO VII GENOVA PONENTE 

 

Recependo il parere espresso dalla Commissione Municipale Permanente II riunitasi in 
data 06/12/2023 

PROPONE AL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
di esprimere PARERE FAVOREVOLE in merito ai “Documenti previsionali e 
programmatici 2024-2026” nella versione come modificata durante l’ultima seduta di 
Consiglio Comunale. 
 

 CON LE SEGUENTI OSSERVAZIONI: 
 

- Richiesta di consistente aumento stanziamento sfalci aree municipali in 
considerazione della Mozione 72 approvata dal Consiglio municipale nella seduta 
del 19/10/2023. 

 
- Richiesta integrazione di risorse consistenti per le manutenzioni di aree verdi, strade 

collinari e aree rurali. 
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- Richiesta di previsione di un capitolo di spesa per l’adeguamento ciclopedonale di Via 
Rubens (pavimentazione e sistema di illuminazione). 
 

- Richiesta di stanziamento di risorse congrue per la riqualificazione della galleria di 
Ca’ Nova. 
 

- Richiesta di stanziamento di risorse congrue per la riqualificazione e realizzazione di 
accesso diretto dalla passeggiata di Pegli alla spiaggia tra bagni Libeccio e Molo 
Torre. 
  

- Richiesta di stanziamento risorse congrue per la riqualificazione dell’ex-mercato 
comunale e campo bocce di via Cravasco. 
 

- Richiesta di risorse per la riqualificazione diffusa di aree gioco e ricreative. 
 

- Richiesta di risorse per la riqualificazione diffusa dei servizi igienici pubblici. 
 

- Richiesta di risorse congrue per la realizzazione di almeno 3 aree di sgambatura 
canina in punti selezionati di Pegli, Pra’, Voltri. 
 

- Richiesta di interventi diffusi sui cinque cimiteri municipali, sia per interventi 
strutturali, sugli impianti e sulle dotazioni, sia per la valorizzazione delle parti 
storiche e delle opere di valore storico-artistico in esse comprese. 
 

- Richiesta di interventi diffusi su infissi, servizi igienici e dotazioni sportive dei plessi 
scolastici del territorio. 
 

- Richiesta di stanziamenti per interventi di abbattimento barriere architettoniche per i 
piani superiori dei palazzi municipali di Pra’ e di Pegli. 
 

- Richiesta di risorse congrue per il rinnovo dei servizi igienici dei palazzi municipali di 
Voltri, Pra’ e Pegli, con sostituzione arredi degli uffici obsoleti e poco funzionali e 
con l’installazione di condizionatori d’aria. 
 

- Necessità di inclusione tra le voci della pianificazione triennale dei LL.PP. del 
rifacimento di Molo Archetti e della fermata del servizio Navebus. 
 

- Necessità di inclusione tra le voci della pianificazione triennale dei LL.PP della 
sostituzione o sostanziale modifica degli infissi e della manutenzione edile dell’Asilo 
Nido Nemo di via Cialli a Pegli.  

 
 

  Il tutto da programmare, finanziare e almeno avviare nel corso del 2024. 
 
    Il Segretario                                                        Il Presidente  
   (Dott.ssa Elisa Roggerone)       Ing. Guido Barbazza      
 

 (originale firmato) 
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È PARTE INTEGRANTE DELL’ATTO DELIBERATIVO N.2 DEL 06/12/2023   
ADOTTATO   DALLA GIUNTA DEL MUNICIPIO VII PONENTE AVENTE AD 
OGGETTO: 
 
Espressione di parere ai sensi parere artt. 59, comma 1, lettera a), Regolamento per il 
Decentramento e la Partecipazione Municipale e 19 Regolamento di Contabilità in 
merito ai “Documenti previsionali e programmatici 2024-2026” 

  
 

PARERE TECNICO DEL DIRETTORE DEL MUNICIPIO VII PONENTE 
 
articoli 49 e 147 bis, primo comma del decreto legislativo n. 267/2000 e s.m.i. 

(T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali) 
articolo 54, comma 1 Regolamento per il decentramento e la partecipazione 

municipale 
 
  
 SI ESPRIME PARERE TECNICO FAVOREVOLE 
 
                                                                                Il Direttore del Municipio VII 

Ponente 
                                                                                           Dott. Alessio Canepa 
 
 

(originale firmato) 

                                                                   
 Genova, 06/12/2023           

 
Nel corso della discussione viene presentato dai Gruppi Consigliari Partito Democratico, Lista Rosso 

Verde, Movimento 5 Stelle e Genova Civica ai sensi art.25 del Regolamento per il Funzionamento 

degli Organi Istituzionali l’Ordine del giorno prot, n. 586042 nel testo di seguito riportato: 

 

Genova, 11/12/2023 
 

ORDINE DEL GIORNO EX ART 25 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO DEGLI ORGANI 
ISTITUZIONALI DEL MUNICIPIO VII GENOVA PONENTE SU DELIBERA: ESPRESSIONE DI PARERE AI 

SENSI PARERE ARTT 59, COMMA 1, LETTERA A), REGOLAMENTO PER IL DECENTRAMENTO E LA 
PARTECIPAZIONE MUNICIPALE E 19 REGOLAMENTO DI CONTABILITA’ IN MERITO AI DOCUMENTI 

PREVISIONALI E PROGRAMMATICI 2024-2026 APPROVATI CON PROPOSTA DI GIUNTA AL CONSIGLIO 
COMUNALE N. 51 DEL 30/11/2023 

 
VISTA 

La proposta di deliberazione della Giunta al Consiglio Comunale sui documenti previsionali e 
programmatici 2024-2026, atto n. 2023-DL-339 del 27/11/2023; 
 
La richiesta di espressione del relativo parere ai Municipi, ai sensi dell'articolo 59 del 
Regolamento sul decentramento e partecipazione Municipale; 
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RITENUTO 

Che, il programma triennale dei lavori pubblici ed il bilancio di previsione rappresentano il 
momento principale per l’esercizio delle prerogative di indirizzo e di controllo da parte degli 
organi elettivi nei confronti dell’organo esecutivo; 
 
Che le norme generali (art. 174 Tul) ed il regolamento di contabilità dell'ente (art. 19 c. 5 
REg. di  contabilità) prevedono un congruo termine per l’esame della proposta di bilancio da 
parte dei Municipi: 
  
Che il rispetto meramente formale e stringente dei tempi di valutazione non corrisponde al 
tempo da ritenersi congruo per una valutazione non approssimativa ma di merito, consapevole 
e informata sul documento Bilancio, e sugli altri documenti previsionali, in particolare il 
programma triennale dei lavori pubblici; 
 
Che è mancato il necessario confronto nei consigli e commissioni in sede municipale, vissuto 
da questa Amministrazione come un ostacolo alla celerità delle decisioni tanto che si è decisa 
che preavviso di 24 h. una assemblea plenaria e informale dei nove municipi con l’assessore di 
riferimento. Tale confronto avrebbe invece rappresentato il momento cruciale della 
discussione sulle azioni messe in campo e le scelte strategiche del futuro dove agli eletti è 
permesso di evidenziare i nodi critici e offrire spunti di riflessione agli esponenti della Giunta. 
E’ un confronto che dovrebbe nascere dalla coscienza del ruolo ricoperto dalla Giunta non più 
di parte ma di tutti gli elettori cittadini di Genova. 
 
Che l’elaborazione del Bilancio e degli altri documenti previsionali avrebbe dovuto 
coinvolgere in sede di redazione Municipi proprio per il loro ruolo di intervento di prossimità, 
rimasto tale anche dopo le riforme di questa Giunta che ne hanno mortificato il ruolo; 
 
Che sia condivisibile la ricerca di sempre una maggior efficienza della gestione pubblica, ma 
che l’efficienza non può essere utilizzata come alibi per privare i Consigli del loro ruolo 
regolamentare di controllo e del ruolo politico di partecipazione al governo della città; 
 
Che un percorso congruo nei tempi e nei modi di condivisione del Bilancio e del programma 
triennale dei lavori pubblici avrebbe anche consentito di approfondire tutte quelle voci 
afferenti risorse e progetti in capo ai Commissari Straordinari, tra cui il Sindaco, atteso che 
una parte sostanziale degli interventi che incideranno sul futuro della città è deciso in sedi che 
non prevedono il coinvolgimento dei Municipi e del Consiglio Comunale. Doveva essere 
previsto un percorso preliminare di confronto per cercare di garantire una regia unitaria e 
comune condivisa; 
 

CONSIDERATO CHE  

 

Nonostante le ingenti risorse a disposizione dell’ente grazie al PNRR ed alle fonti di 
finanziamento statale (PON Metro ed altri), i progetti presentati non rispondono all’obiettivo 
del Piano di essere veicolo e strumento di trasformazione della città; sono stati utilizzati invece 
fonte di finanziamento per progetti spot e slegati tra loro senza una visione di insieme dei 
problemi e delle criticità cittadine, con scelte dubbie o in molti casi apertamente osteggiate 
dalla cittadinanza con cui volutamente non è mai stato aperto alcun vero dialogo e confronto; 
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In particolare la grande opportunità rappresentata dal PNRR avrebbe dovuto essere sfruttata 
per  affrontare i grandi problemi della città quali, a titolo d’esempio e senza voler essere 
esaustivi, la sempre crescente disuguaglianza tra persone e tra territori più abbienti e meno 
abbienti, l’aumento della povertà, un mercato del lavoro sempre più in crisi e stagnante 
caratterizzato soprattutto da una cattiva qualità del lavoro giovanile, le carenze del trasporto 
pubblico il crescente divario digitale  generazionale foriero di nuove disuguaglianze 
nell’accesso ai servizi, la mancanza di reali opportunità di trasformazione ecologica che, al di 
là di interventi di facciata, rendano la nostra città pronta a rispondere alla grande sfida del 
secolo di ricercare una maggior sostenibilità dal punto di vista ambientale; 
 
Mancano le risorse necessarie alla cultura derubricata a marketing culturale ed a mero 
elemento di promozione turistica: l’impresa e il profitto sono diventati il primo indicatore di 
scelta sacrificando le biblioteche, i centri civici, le associazioni culturali del territorio. La 
cultura non merita investimenti se non si tramuta in evento possibilmente grande, sacrificando 
l’interesse dei cittadini alla crescita culturale a prescindere dal quartiere e dalle condizioni 
economiche di ognuno.  
 
Nei documenti previsionali e programmatici si rileva uno scarso investimento sulle 
manutenzioni ordinarie e diffuse che, unito al processo in corso di accentramento delle 
funzioni e delle decisioni riguardo agli interventi dai Municipi al Comune, realizza il disegno 
di un ente più attento alla realizzazione di “vetrine” e progetti singoli e disconnessi anziché 
alla cura della città; di un ente non in grado di pianificare l'intera città, ponendo come 
obiettivo la creazione di servizi diffusi e in rete tra loro e il superamento dell'odiosa divisione 
tra quartieri industriali e residenziali, tra quartieri abbienti e poveri, che invece viene 
confermata proprio da questo piano.  
 
Si rileva un nuovo e maggior ricorso all’indebitamento per la realizzazione di progetti che 
anziché essere vettori di trasformazione del tessuto urbano e sociale rispondono a logiche 
commerciali, di marketing e rivolti ad una residenzialità “del lusso” ovvero alla 
turistificazione di ampie zone di città, contribuendo nuovamente ad acuire le disuguaglianze 
tra persone e tra territori.  

VALUTATO INOLTRE CHE  

 

dallo schema programma triennale dei lavori pubblici  
 

SI EVINCE CHE 

 

- non sono previsti fondi della Civica Amministrazione per un’eventuale co-partecipazione 
propedeutica ad una visione di waterfront di Ponente; 
 
- i fondi destinati ai Municipi, nonostante i reiterati impegni presi da parte del Sindaco e degli 
Assessori con delega, sono da ritenersi insufficienti, a maggior ragione se si considera 
l'azzeramento di un potere di spesa proprio da parte del Municipio; 
 
- le risorse per l’edilizia scolastica sono insufficienti e quelle previste sono state traslate di 
un’annualità (scuola Thouar, scuola Lanterna). Non è previsto alcun finanziamento per la 
scuola Pascoli, più volte reiterato da questo Municipio, e non è nuovamente presente un 
finanziamento propedeutico a risolvere l’annoso problema della scuola sita nella Villa 
Duchessa di Galliera e nel triennio non è neppure previsto un intervento in merito. 
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- il finanziamento previsto per Villa Duchessa di Galliera è traslato di un’annualità; 
 
- tenuto conto che il Municipio VII Ponente ospita circa il 60% dell’edilizia residenziale 
pubblica, si ritengono insufficienti i fondi previsti per tale capitolo di spesa considerando le 
ristrutturazione previste per gli alloggi popolari assolutamente inadeguati rispetto alla 
domanda; 
 
- l’intervento del terzo lotto della strada di Crevari/Campenave non risulta nuovamente 
finanziato e non possono essere considerate sufficienti le rassicurazioni circa l’inserimento 
dell’intervento nelle opere di compensazione per la realizzazione della Gronda di Ponente; 
 
- il finanziamento per la messa in sicurezza della frana in località Ramaspessa in Val Varenna 
è stato traslato di un’annualità così come quelli previsti per la zona di Costa D’Erca e si 
ritengono comunque insufficienti i fondi propedeutici al dissesto idrogeologico, tenuto conto 
che il Municipio Ponente ricopre un terzo del territorio comunale di cui due terzi dello stesso 
sono in ambito rurale; 
 
- i finanziamenti per le realizzazioni delle nuove viabilità di Via Razzara, Via Villini e Via 
Cassanello, per eliminare il passaggio in alveo del torrente Varenna, sono stati traslati di 
un’annualità; 
 
- preoccupa l’ennesimo rinvio sull’intervento del viadotto di Via Vallecrosia e sul ponte di Via 
Rubens, entrambi traslati di un’annualità; 
 
- nulla è previsto nel triennio per il trasporto pubblico nonostante il grande investimento del 
progetto dei quattro assi di forza che dovrebbe prevedere quanto meno la rimodulazione del 
capolinea della linea 1 di Voltri;  
 
- non si rileva alcun finanziamento puntuale per i cimiteri del Municipio più volte segnalati per 
un alto stato di degrado; 

ESPRIME 

 

Valutazione negativa alla Proposta di deliberazione della Giunta al Consiglio Comunale sui 
documenti previsionali e programmatici 2024-2026, atto n. 2023-DL-339 del 27/11/2023 

 
(omessa discussione) 

 
Al termine della discussione dell’Ordine del giorno prot. n. 586042 presentato, il Presidente del 

Municipio lo pone in votazione previa votazione palese, per alzata di mano, con l’assistenza degli 

scrutatori designati i Consiglieri Boccanfuso, Bozzo, Frulio. 

 

Al momento della votazione sono presenti, oltre al Presidente del Municipio GUIDO BARBAZZA, 

i Consiglieri:  

 
Boccanfuso Tommaso, Boni Alessio, Bozzo Luca, Campobasso Maria Rita, Chiarotti Claudio, 

Corronca Michela, De Luigi Stefano, Dramis Stefano, Durante Marco, Ferrando Roberto, Frulio 

Matteo, Guanella Annalisa, Miletta Cossa Peppino, Perno Gaetano, Quartino Fabio, Rebora 

Daniele, Sammarco Aniello, Satragno Riccardo, Vallarino Simona.   
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La votazione dà il seguente risultato:  

 
e, visto l'esito della votazione, il Consiglio a MAGGIORANZA RESPINGE l’Ordine del giorno 

prot. n. 586042. 

 
Al termine della discussione della Proposta di Giunta al Consiglio municipale n. 2/2023, il 

Vicepresidente del Municipio RICCARDO SATRAGNO la pone in votazione previa votazione 

palese, per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori designati i Consiglieri Boccanfuso, 

Bozzo, Perno.  

 

Al momento della votazione sono presenti, oltre al Vicepresidente del Municipio RICCARDO 

SATRAGNO i Consiglieri:  

 

Boccanfuso Tommaso, Bozzo Luca, Campobasso Maria Rita, Corronca Michela, De Luigi Stefano, 

Dramis Stefano, Durante Marco, Guanella Annalisa, Miletta Cossa Peppino, Musso Fulvia, Perno 

Gaetano, Sammarco Aniello, Vallarino Simona.   

 

Assenti alla votazione: Boni Alessio, Chiarotti Claudio, Ferrando Roberto, Rebora Daniele. 

 
La votazione dà il seguente risultato:  

 

Presenti 

14 

 

Favorevoli 14 
Boccanfuso Tommaso, Bozzo 

Luca, Campobasso Maria Rita, 

Corronca Michela, De Luigi 

Stefano, Dramis Stefano, 

Durante Marco, Guanella 

Annalisa, Miletta Cossa 

Peppino, Musso Fulvia, Perno 

Gaetano, Sammarco Aniello, 

Satragno Riccardo, Vallarino 

Simona  
 

 

Contrari  

0 

 

Astenuti 

 0 

 

e, visto l'esito della votazione, il Consiglio all’ UNANIMITA’ DEI PRESENTI AL MOMENTO 

DEL VOTO APPROVA la Proposta di Giunta al Consiglio municipale n.2/2023, che esprime 

parere FAVOREVOLE in merito ai “Documenti previsionali e programmatici 2024-2026” 

Presenti 

 20 

Favorevoli 6 

 
Boni Alessio,  

Chiarotti Claudio, 

Ferrando Roberto,  

Frulio Matteo, 

Quartino Fabio,  

Rebora Daniele 

 

 

Contrari 14 

 
Barbazza Guido, Boccanfuso 

Tommaso, Bozzo Luca, 

Campobasso Maria Rita, 

Corronca Michela, De Luigi 

Stefano, Dramis Stefano, 

Durante Marco, Guanella 

Annalisa, Miletta Cossa 

Peppino, Perno Gaetano, 

Sammarco Aniello, Satragno 

Riccardo, Vallarino Simona 

 

Astenuti 

0 
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CON LE SEGUENTI OSSERVAZIONI: 

  

- Richiesta di consistente aumento stanziamento sfalci aree municipali in considerazione 

della Mozione 72 approvata dal Consiglio municipale nella seduta del 19/10/2023. 

 

- Richiesta integrazione di risorse consistenti per le manutenzioni di aree verdi, strade 

collinari e aree rurali. 

 

- Richiesta di previsione di un capitolo di spesa per l’adeguamento ciclopedonale di Via 

Rubens (pavimentazione e sistema di illuminazione). 

 

- Richiesta di stanziamento di risorse congrue per la riqualificazione della galleria di Ca’ 

Nova. 

 

- Richiesta di stanziamento di risorse congrue per la riqualificazione e realizzazione di 

accesso diretto dalla passeggiata di Pegli alla spiaggia tra bagni Libeccio e Molo Torre. 

 

- Richiesta di stanziamento risorse congrue per la riqualificazione dell’ex-mercato 

comunale e campo bocce di via Cravasco. 

 

- Richiesta di risorse per la riqualificazione diffusa di aree gioco e ricreative. 

 

- Richiesta di risorse per la riqualificazione diffusa dei servizi igienici pubblici. 

 

- Richiesta di risorse congrue per la realizzazione di almeno 3 aree di sgambatura canina in 

punti selezionati di Pegli, Pra’, Voltri. 

 

- Richiesta di interventi diffusi sui cinque cimiteri municipali, sia per interventi strutturali, 

sugli impianti e sulle dotazioni, sia per la valorizzazione delle parti storiche e delle opere 

di valore storico-artistico in esse comprese. 

 

- Richiesta di interventi diffusi su infissi, servizi igienici e dotazioni sportive dei plessi 

scolastici del territorio. 

 

- Richiesta di stanziamenti per interventi di abbattimento barriere architettoniche per i 

piani superiori dei palazzi municipali di Pra’ e di Pegli. 

 

- Richiesta di risorse congrue per il rinnovo dei servizi igienici dei palazzi municipali di 

Voltri, Pra’ e Pegli, con sostituzione arredi degli uffici obsoleti e poco funzionali e con 

l’installazione di condizionatori d’aria. 

 

- Necessità di inclusione tra le voci della pianificazione triennale dei LL.PP. del rifacimento 

di Molo Archetti e della fermata del servizio Navebus. 

 

- Necessità di inclusione tra le voci della pianificazione triennale dei LL.PP della 

sostituzione o sostanziale modifica degli infissi e della manutenzione edile dell’Asilo Nido 

Nemo di via Cialli a Pegli.  

 

  Il tutto da programmare, finanziare e almeno avviare nel corso del 2024. 



Consiglio  Municipale VII - Genova Ponente  Foglio n. - 11 - 

Deliberazione n. 6 del 11/12/2023 

 

 
 

 

Il Vicepresidente, per motivi d’urgenza, propone di dichiarare la presente deliberazione 

immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. n. 134 - comma 4 - del Decreto Legislativo 

n.267/2000. e previa votazione palese, per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori 

designati, i Consiglieri: Boccanfuso, Bozzo, Perno, che dà il seguente risultato: 

 

Presenti 

 14 

Favorevoli 

 14 

Contrari 

 0 

Astenuti 

 0 

e, visto l'esito della votazione, il Consiglio UNANIMITA’ DEI PRESENTI AL 

MOMENTO DEL VOTO APPROVA  

 

  

IL SEGRETARIO                      IL PRESIDENTE      IL VICEPRESIDENTE 

(Dott.ssa Elisa Roggerone)     (Ing. Guido Barbazza)            (Dott. Riccardo Satragno) 

 

 

(originale firmato) 

 

 

In pubblicazione per 15 giorni a far data dal  15/12/2023 sul sito istituzionale dell'Ente ai 

sensi dell'art. 32 L.18.6.2009, n. 69 e all'Albo del Municipio ai sensi dell'art.71 dello 

Statuto comunale e dell'art.67 del Regolamento per il Decentramento e la Partecipazione 

municipale. 

 


